

Menos cargos y más ahorro, retos del nuevo gobierno de la UGR

La Universidad contará con 7 vicerrectorados, 2 menos que hasta ahora. **La institución estará dirigida por 7 mujeres y 5 hombres**

Á. HUERTAS
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas
20minutos

Pilar Aranda, rectora de la Universidad de Granada (la primera en la historia de la institución), presentó ayer a su equipo de gobierno. Seis mujeres y cinco hombres que se harán cargo de siete vicerrectorados, además de Delegación, Gerencia, Secretaría General y Vicesecretaría General.

La rectora anunció que se trata de un gobierno que defenderá la Universidad como un «bien público» y que trabajará en las líneas de «transparencia y simplificación». Un equipo que luchará por lograr una Universidad «sostenible, eficaz y eficiente» en la que prime «la inclusión y la igualdad», dijo.

Unidad técnica

En estas nuevas líneas de trabajo, Aranda explicó que el número de vicerrectorados se reduce, pasando de 9 a 7, y que solo habrá una Delegación de la Rectora (antes había 3). Desaparece el Vicerrectorado de Infraestructu-

Compromiso ético

Antes de tomar posesión de sus cargos, los integrantes del nuevo equipo de gobierno suscribieron ayer un Compromiso ético y de buen gobierno. Se trata de un documento de 10 puntos en el que se comprometen, entre otros aspectos, a «renunciar de forma inmediata al cargo en caso de resultar imputados en un proceso penal» y a «no desempeñar cargo alguno en ningún partido político, sindicato, organización empresarial o profesional».

ras que pasará a ser competencia de Gerencia. Una decisión que nace porque «es el momento de reorganizar espacios», aseguró la rectora. Para ello, la Unidad Técnica se ha fortalecido para trabajar «en mantenimiento y ahorro», apostilló.

También desaparece el Vicerrectorado del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS). Los temas relacionados con este campus de penderán directamente de la

rectora. En la nueva organización hay un nuevo Vicerrectorado, el de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión, que pretende acercar la universidad a la sociedad.

CARGOS

Repite. Todo el equipo de gobierno se estrena en su cargo y tan solo continúa Dorothy Kelly como vicerrectora de Internacionalización.

Vicerrectorados. María López Jurado (Docencia); Víctor Medina (Extensión Universitaria); Enrique Herrera (Investigación y Transferencia); José Antonio Naranjo (Estudiantes y Empleabilidad); Pilar Carrasco (Personal Docente e Investigador), y Teresa Ortega (Responsabilidad Social).

Delegación de la Rectora. Solo habrá una y se llamará de Universidad Digital. Estará dirigida por Oscar Cerdón.

Gerencia. María del Mar Hologado Molina.

Secretaría General. Pedro Mercado estará al cargo. Inmaculada Ramos estará al frente de la Vicesecretaría.

Jardines y bancos sobre el aparcamiento del Zaidín

La zona contará con una veintena de bancos y una pérgola. El Ayuntamiento ya ha adjudicado por 178.901 euros las obras de la llamada tapa del aparcamiento del Zaidín, en la calle Torre de Co-

mares. Los trabajos, que comenzarán tras el verano, tienen un periodo de ejecución de tres meses.

Las obras convertirán la zona en un espacio de recreo con la colocación de jardines

con más de 1.100 arbustos, una veintena de bancos y una pérgola.

El Consistorio también ha adjudicado las obras en el Bulvar de Las Perlas en La Chana. Son 218.643 euros para adecuar el espacio, instalar jardines, plantar árboles y colocar mobiliario nuevo. El plazo de ejecución es de tres meses. **Á. H.**

20 SEGUNDOS



TRATAMIENTO ESPECIAL PARA LOS ÁRBOLES

El Ayuntamiento está cambiando estos días el pavimento de la plaza del Campillo para hacerlo permeable, mejorando así las condiciones de vida de los árboles centenarios de la zona. Además, les aplicará en las raíces un tratamiento nutricional y biológico. FOTO: Á. HUERTAS

Un juez investiga 53 imputados por los cursos de formación

El Juzgado de Instrucción 16 de Sevilla ha remitido a la Fiscalía el atestado de la Unidad de Delincuencia Económica y Fiscal (UDEFE) de la Policía sobre el presunto fraude de los cursos de formación en Sevilla. En ese documento, de 51 tomos y casi 13.000 folios, constan 29 empresas investigadas y un total de 53 imputados.

Sean Hepburn

El hijo de Audrey Hepburn, Sean Hepburn Ferrer, se plantea adoptar acciones legales contra la directora del Patronato de la Alhambra. Considera que existe un posible daño a su imagen después de que se difundiera la noticia de que había celebrado su boda en el monumento sin contar con permiso.

Las obras del AVE en La Chana, paralizadas

El Administrador de Infraestructuras Ferroviarias ha paralizado las obras del AVE a su paso por La Chana tras el hallazgo de nuevos restos arqueológicos, que están a la espera de su valoración por parte de los técnicos de la Consejería de Cultura. La Junta, por su parte, asegura que este hecho no debería obligar a parar la obra. Cultura considera que los restos arqueológicos encontrados en junio no son de la categoría que justificaría una paralización. Con respecto a estas obras y a la llegada del AVE a Granada, Isabel Nieto, concejal de Urbanismo, aseguró ayer que «el AVE no debería entrar en superficie en el barrio de La Chana», pero «si no hay dinero para soterrarlo, no se pueden hacer milagros».

Verano para jóvenes

El Consistorio ha puesto a disposición de los jóvenes 750 plazas en diferentes actividades para este verano. Pueden optar jóvenes de 16 a 35 años. Información: www.granajoven.granada.org

'Caso Romanones'

El juez que investiga el caso Romanones de abusos sexuales presuntamente cometidos por sacerdotes ha rechazado citar de nuevo al joven cuya denuncia dio origen a la investigación. Lo habían pedido los imputados.

— ACIERTA —
CON TU MODELITO PLAYERO

tiempo y temperatura.es

tiempo y temperatura.es para conocer al instante y de forma fiable la previsión meteorológica.

ANDROID APP ON Google play Available on the iPhone App Store

GRUPO 20 minutos